



HIDALGO

Grupo de Fayad se torna guinda

POR EMMANUEL RINCÓN

Corresponsal

nacional@gimn.com.mx

PACHUCA.— Acompañados del presidente del Comité Estatal del Morena en Hidalgo, Marco Antonio Rico Mercado, y del coordinador de la bancada morenista en el Congreso local, Luis Ángel Tenorio Cruz, integrantes del Grupo Plural Independiente (GPI) anunciaron su adhesión a la bancada del partido guinda.

En su mensaje, el diputado Julio Valera Piedras puntualizó que quienes integran el GPI —Erika Rodríguez Hernández, Marcía Torres González, Michelle Calderón Ramírez y Alejandro Enciso Arellano— han manifestado su deseo de sumarse al grupo legislativo de Morena, para dar continuidad al trabajo que se realiza en el congreso local, en lo que resta de la actual legislatura.

“Desde que nos constituimos como Grupo Plural Independiente tuvimos claro que, en el actual



Foto: Especial

Los diputados independientes se unieron a Morena.

México e Hidalgo de transición tendríamos dos tareas fundamentales: construir gobernabilidad desde el espacio que nos tocó y cumplir con una agenda legislativa que cada una y cada uno de nosotros comprometió en su momento con la ciudadanía”, señaló el expriista.

Este grupo político fue creado por el exgobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, tras abandonar el PRI por diferencias con la dirigencia nacional encabezada por Alejandro Moreno y Carolina Viggiano.

El rompimiento se dio particularmente por la imposición de Carolina Viggiano como candidata a gobernadora de Hidalgo en la elección de 2022, la cual perdió.